

Políticos explicaron razones para elegir como presidente de nuevo partido unitario a Ricardo Rivadeneira. (C 3)

UDL-FNT: *copia 6 (10-1)*

# Explican Razones para Elegir Como Presidente a Rivadeneira

- Los vicepresidentes del nuevo partido unitario, Andrés Allamand, Juan de Dios Carmona y Jaime Guzmán, dieron a conocer sus motivos para proponer al abogado Ricardo Rivadeneira como presidente de la colectividad. Su respuesta definitiva se conocerá mañana.

"Ricardo Rivadeneira cumple todos los requisitos para asumir la presidencia del nuevo conglomerado en gestación", así lo expresaron los tres vicepresidentes -Jaime Guzmán, Andrés Allamand y Juan de Dios Carmona- ante una consulta de "El Mercurio".

Frente a la posibilidad de que el abogado Ricardo Rivadeneira aceptara el jueves la proposición de los dirigentes y asumiera la presidencia del conglomerado, Guzmán, Allamand y Carmona se refirieron oficialmente, por primera vez, a quien podría ocupar la dirigencia máxima de la nueva colectividad.

La respuesta definitiva del abogado Ricardo Rivadeneira se conocerá mañana jueves.

## GUZMAN: "CUMPLE TODOS LOS REQUISITOS"

Jaime Guzmán, vicepresidente en representación de la Unión Demócrata Independiente (UDI) manifestó que "coincidimos en el nombre de Ricardo Rivadeneira para presidir el nuevo partido porque cumple de modo excepcional todos los requisitos que nos planteamos al dibujar el perfil de la persona que buscamos".

"En primer lugar -indicó Guzmán- se trata de un hombre de extraordinaria solidez moral, capaz de simbolizar y proyectar la rectitud en la vida pública y privada, como signo principal que deberá caracterizar al nuevo partido en gestación".

Respuesta a C. Sáenz:

## A. Allamand Reiteró el Llamado al PN

- Para que esta colectividad se integre al partido unitario.

Andrés Allamand reiteró su interés en que el Partido Nacional se incorpore al nuevo partido actualmente en gestación. Así lo expresó a través de una declaración pública en que se refiere a la carta que le hiciera llegar, el sábado 31, Carmen Sáenz.

"Considerando lo avanzado del proceso de fusión en que se encuentran la Unión Demócrata Independiente, el Frente Nacional del Trabajo y la Unión Nacional no es procedente que responda por mi cuenta a la carta que me enviará la presidenta del Partido Nacional Carmen Sáenz", expresa

El dirigente expresó además que "Ricardo Rivadeneira posee una gran formación doctrinaria y un indiscutido prestigio profesional como reflejo de sus notables cualidades intelectuales".

"Finalmente -dijo Guzmán- es una persona que combina una permanente inquietud por los problemas de interés público con la circunstancia de ser una figura nueva en nuestro escenario político, lo que favorece la renovación de los actores de nuestra vida cívica".

Esto es importante a juicio del dirigente, ya que "lo considero indispensable y constituye una clara señal a quienes hasta hoy se han mantenido como independientes para que se incorporen a este partido, uno de cuyos sellos esenciales habrá de ser un nuevo estilo de hacer política con respecto a lo que fuera la tradición en Chile hasta 1973".

## CARMONA: "TIENE LA INDEPENDENCIA NECESARIA"

Según expresó Juan de Dios Carmona, vicepresidente en representación del Frente Nacional del Trabajo, Rivadeneira "es una persona que consideramos tiene toda la independencia necesaria para asumir".

Explicó que "posee la capacidad de unión para la gente y, por otra parte, es un profesional distinguido, con grandes conocimientos de derecho y con una actividad muy clara y pura".

"Además no tiene, ni ha tenido, ligazón con asuntos partidistas y no ha participado jamás en ningún partido político; tampoco lo ha hecho en organizaciones de ninguna clase, sea empresarial o de otro tipo, sin que eso vaya en desmedro de estas actividades que son muy sacrificadas, sino porque el no tener ligazones de este tipo le da toda la independencia de juicio y de todo pa-

ra incitar a la unión de esta fuerza política que estaban esperando todos los chilenos".

## ALLAMAND: "HA ESTADO AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD"

El vicepresidente en representación de Unión Nacional, Andrés Allamand, señaló a que "don Ricardo Rivadeneira es un distinguido abogado y académico, que ha dedicado la mayor parte de su actividad al servicio de la comunidad a través del Consejo de Defensa del Estado".

"Su participación en importantes procesos ha sido una demostración del equilibrio que debe existir entre la severidad de la justicia y la ecuanimidad de sus agentes. Su asesoría en diversos diferendos internacionales de nuestro país es otra evidencia de su marcado espíritu de servicio a Chile", indicó Allamand.

Según señaló el dirigente, Ricardo Rivadeneira "aún cuando no ha tenido hasta ahora actuación política directa, ha mantenido una permanente inquietud por los asuntos públicos y tiene un amplio conocimiento de los problemas políticos e institucionales que deberá abordar desde la presidencia del partido".

"Es una persona de profundas convicciones democráticas y comparte plenamente los principios que han servido de fundamento a la unidad. Por otro lado, es también hombre de arraigados principios éticos y humanistas, como quedó de manifiesto en su intervención en la Primera Comisión que trató el problema del exilio", añadió Allamand.

Finalmente el dirigente dijo que "Ricardo Rivadeneira cree en el entendimiento racional de las personas y las instituciones, dentro de un concepto que antepone el bien del país a los intereses partidistas y de grupo".

# Vasta Trayectoria del Dirigente Propuesto

El probable presidente del nuevo partido en proceso de estructuración interna, Ricardo Rivadeneira, cuenta con un nutrido currículum y se ha pronunciado sobre temas fundamentales.

Ricardo Rivadeneira Monreal, abogado, obtuvo su título profesional en los inicios de la década de los años 50 y realizó estudios de post grado en España relacionados con su especialidad.

Se formó como profesional en el estudio de su primo Eduardo Novoa Monreal. Más tarde se asoció con Eduardo Vial Cox.

Ex miembro de la Comisión Jurídica del Cobre, a comienzos de la década de los 70. También fue miembro de las comisiones 1 y 2 negociadoras sobre el conflicto limítrofe con Argentina. Ex asesor del Ministro de Relaciones Exteriores en las negociaciones sobre canje de un corredor territorial con Bolivia.

Casado con Mercedes Hurtado Viña, acaba de nacer su noveno hijo

# Explican Razones para Elegir Como Presidente a Rivadeneira

- Los vicepresidentes del nuevo partido unitario, Andrés Allamand, Juan de Dios Carmona y Jaime Guzmán, dieron a conocer sus motivos para proponer al abogado Ricardo Rivadeneira como presidente de la colectividad. Su respuesta definitiva se conocerá mañana.

"Ricardo Rivadeneira cumple todos los requisitos para asumir la presidencia del nuevo conglomerado en gestación", así lo expresaron los tres vicepresidentes -Jaime Guzmán, Andrés Allamand y Juan de Dios Carmona- ante una consulta de "El Mercurio".

Frente a la posibilidad de que el abogado Ricardo Rivadeneira aceptara el jueves la proposición de los dirigentes y asumiera la presidencia del conglomerado, Guzmán, Allamand y Carmona se refirieron oficialmente, por primera vez, a quien podría ocupar la dirigencia máxima de la nueva colectividad.

La respuesta definitiva del abogado Ricardo Rivadeneira se conocerá mañana jueves.

## GUZMAN: "CUMPLE TODOS LOS REQUISITOS"

Jaime Guzmán, vicepresidente en representación de la Unión Demócrata Independiente (UDI) manifestó que "coincidimos en el nombre de Ricardo Rivadeneira para presidir el nuevo partido porque cumple de modo excepcional todos los requisitos que nos planteamos al dibujar el perfil de la persona que buscamos".

"En primer lugar -indicó Guzmán- se trata de un hombre de extraordinaria solidez moral, capaz de simbolizar y proyectar la rectitud en la vida pública y privada, como signo principal que deberá caracterizar al nuevo partido en gestación".

## Respuesta a C. Sáenz: A. Allamand Reiteró el Llamado al PN

- Para que esta colectividad se integre al partido unitario.

Andrés Allamand reiteró su interés en que el Partido Nacional se incorpore al nuevo partido actualmente en gestación. Así lo expresó a través de una declaración pública en que se refiere a la carta que le hiciera llegar, el sábado 31, Carmen Sáenz.

"Considerando lo avanzado del proceso de fusión en que se encuentran la Unión Demócrata Independiente, el Frente Nacional del Trabajo y la Unión Nacional no es procedente que responda por mi cuenta a la carta que me enviará la presidenta del Partido Nacional. Carmen Sáenz", expresó

El dirigente expresó además que "Ricardo Rivadeneira posee una gran formación doctrinaria y un indiscutido prestigio profesional como reflejo de sus notables cualidades intelectuales".

"Finalmente -dijo Guzmán- es una persona que combina una permanente inquietud por los problemas de interés público con la circunstancia de ser una figura nueva en nuestro escenario político, lo que favorece la renovación de los actores de nuestra vida cívica".

Este es importante a juicio del dirigente, ya que "lo considero indispensable y constituye una clara señal a quienes hasta hoy se han mantenido como independientes para que se incorporen a este partido, uno de cuyos sellos escenciales habrá de ser un nuevo estilo de hacer política con respecto a lo que fuera la tradición en Chile hasta 1973".

## CARMONA: "TIENE LA INDEPENDENCIA NECESARIA"

Según expresó Juan de Dios Carmona, vicepresidente en representación del Frente Nacional del Trabajo, Rivadeneira "es una persona que consideramos tiene toda la independencia necesaria para asumir".

Explicó que "posee la capacidad de unión para la gente y, por otra parte, es un profesional distinguido, con grandes conocimientos de derecho y con una actividad muy clara y pura".

"Además no tiene, ni ha tenido, ligazón con asuntos partidistas y no ha participado jamás en ningún partido político; tampoco lo ha hecho en organizaciones de ninguna clase, sea empresarial o de otro tipo, sin que eso vaya en desmedro de estas actividades que son muy sacrificadas, sino porque el no tener ligazones de este tipo le da toda la independencia de juicio y de todo pa-

ra incitar a la unión de esta fuerza política que estaban esperando todos los chilenos".

## ALLAMAND: "HA ESTADO AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD"

El vicepresidente en representación de Unión Nacional, Andrés Allamand, señaló a que "don Ricardo Rivadeneira es un distinguido abogado y académico, que ha dedicado la mayor parte de su actividad al servicio de la comunidad a través del Consejo de Defensa del Estado".

"Su participación en importantes procesos ha sido una demostración del equilibrio que debe existir entre la seriedad de la justicia y la ecuanimidad de sus agentes. Su asesoría en diversos diferendos internacionales de nuestro país es otra evidencia de su marcado espíritu de servicio a Chile", indicó Allamand.

Según señaló el dirigente, Ricardo Rivadeneira "aún cuando no ha tenido hasta ahora actuación política directa, ha mantenido una permanente inquietud por los asuntos públicos y tiene un amplio conocimiento de los problemas políticos e institucionales que deberá abordar desde la presidencia del partido".

"Es una persona de profundas convicciones democráticas y comparte plenamente los principios que han servido de fundamento a la unidad. Por otro lado, es también hombre de arraigados principios éticos y humanistas, como quedó de manifiesto en su intervención en la Primera Comisión que trató el problema del exilio", anadió Allamand.

Finalmente el dirigente dijo que "Ricardo Rivadeneira cree en el entendimiento racional de las personas y las instituciones, dentro de un concepto que antepone el bien del país a los intereses partidistas y de grupo".

# Vasta Trayectoria del Dirigente Propuesto

El probable presidente del nuevo partido en proceso de estructuración interna, Ricardo Rivadeneira, cuenta con un nutrido currículum y se ha pronunciado sobre temas fundamentales.

Ricardo Rivadeneira Monreal, abogado, obtuvo su título profesional en los inicios de la década de los años 50 y realizó estudios de post grado en España relacionados con su especialidad.

Se formó como profesional en el estudio de su primo Eduardo Novoa Monreal. Más tarde se asoció con Eduardo Vial Cox.

Ex miembro de la Comisión Jurídica del Cobre, a comienzos de la década de los 70. También fue miembro de las comisiones 1 y 2 negociadoras sobre el conflicto limítrofe con Argentina. Ex asesor del Ministro de Relaciones Exteriores en las negociaciones sobre canje de un corredor territorial con Bolivia.

Casado con Mercedes Hurtado Viña, acaba de nacer su noveno hijo

## COMISION SOBRE EL EXILIO